

Oraciones semanales

División de la política pública y el testimonio



19 de septiembre de 2025

Únanse a nosotros en estas oraciones semanales mientras buscamos la orientación de Dios para fundamentarnos y discernir cómo cada uno de nosotros puede responder. Somos una sola Iglesia unida en oración; enunciamos la verdad en presencia de las mentiras; creamos un espacio para la aflicción frente al rechazo; y hacemos lugar en nuestras almas para la esperanza. Unanse en oración y comparten estas plegarias con sus diócesis y párroquias.

POR LAS CIUDADES DE LOS ESTADOS UNIDOS QUE VIVEN BAJO EL TEMOR DE UNA MAYOR ACCIÓN DE LAS FUERZAS DE LEY

Oh, Dios de cada ciudad y pueblo, oramos por Los Ángeles, Washington, D.C., Nueva Orleans, Memphis, Chicago, y todos los lugares donde la presencia o amenaza del aumento de las fuerzas federales ha sembrado el miedo entre su pueblo. Defiende a los vulnerables y fortalece a los cansados. Agita los corazones de los líderes de nuestro gobierno federal, para que puedan tratar con justicia con las autoridades locales, buscando no el control, sino la paz. Protege a las comunidades de la violencia y nutre en ellas la paciencia de tu Espíritu. Que tu sabiduría nos guíe hacia la reconciliación, viviendo como ciudadanos de tu reino; por Jesucristo nuestro Señor, Príncipe de Paz, que reina contigo y con el Espíritu Santo, un solo Dios, ahora y siempre. Amén.

POR LOS QUE VIVEN CON MIEDO AL INCREMENTO DE LOS CENTROS DE DETENCIÓN

Oh, Dios de la libertad, traemos ante Ti nuestro miedo creciente a medida que aparecen más centros de detención en esta tierra. Muchos lamentan la amenaza de deportación para ellos y sus seres queridos. Muchos lamentan la mano dura del gobierno utilizada para el daño en lugar de la protección. Llama a vuestro pueblo a ser pacificadores y a buscar justicia con misericordia. Mantente cerca de los que están detenidos injustamente y de los que esperan con temor, asegurándoles que nunca serán olvidados. Robustece a Tu iglesia para proteger a los vulnerables, para consolar a los afligidos, y para trabajar fielmente por la justicia y la paz. Todo por Tu nombre. Amén.

POR LA PROTECCIÓN DE LOS PALESTINOS

Dios de compasión, que soportas las penas de Tu pueblo, en el dolor a Ti nos dirigimos pidiendo protección para Tus hijos que sufren en Gaza. Observamos con horror cómo soportan el hambre, la sed, el desplazamiento y el tormento, circunstancias que un panel independiente encargado por el Consejo de Derechos Humanos de las Naciones Unidas ha denominado ahora genocidio. Fortalece Tu iglesia para que persista en la oración, para hablar con valentía por la justicia, y para trabajar por el florecimiento de cada hijo de Dios. Concede paz en medio de la devastación, esperanza en medio de la desesperación, y la seguridad de que incluso cuando nos sentimos impotentes, Tu amor no abandona a los oprimidos. A través de Jesucristo, el hombre de los dolores. Amén.

POR LA IGUALDAD DE TRATO ANTE LOS OJOS DE LA LEY

Oh, Dios de la justicia, lamentamos el daño continuo del racismo y la violencia que engendra en nuestras comunidades. Los prejuicios, el abuso de poder y el trato desigual bajo la ley pesan fuertemente sobre Tus hijos, manteniendo a muchos atados por el miedo y la angustia. Libera a tu pueblo, oh, Dios, y transforma los corazones de todos los cómplices de la injusticia. Pedimos la guía de su Espíritu, para que Tu trabajo a través de las manos y voces de los defensores pueda romper los sistemas que oprimen y construye prácticas que honren la dignidad de cada vida. Eres un Dios que libera tanto a los cautivos como a los captores. Deja que Tu justicia fluya como un río poderoso, restaurando lo que está roto. Por Jesucristo, que es el Pan de Vida, y que contigo vive y reina en unidad con el Espíritu Santo, y es Dios, por los siglos de los siglos. Amén.